

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Montag, 15. November 2021

## Ein buntes Programm beim Jubiläumskonzert in Großalmerode



Anlässlich des 70jährigen Bestehens des Vereins hatte der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Großalmerode am Sonntag, dem 07. November 2021 zu einem Jubiläumskonzert unter 2G Bedingungen in die schön dekorierte Stadtkirche eingeladen.

Nach einer kurzen Ansprache der Spartenleiterin Jutta Fischer-Krause marschierten die Musiker aufgeregt in neuer, erstmalig der Öffentlichkeit präsentierten Uniform durch den Mittelgang der sehr gut gefüllten Kirche ein und begeisterten das Publikum mit einer großen Bandbreite ihres Könnens. Gestartet mit dem „Fliegermarsch“ über ein „Udo Jürgens Medley“ bis hin zu einem Medley bekannter Stücke von James Last war viel Bekanntes dabei.

Auch solistische Beiträge kamen nicht zu kurz. So brillierten Felix Fahrenbach und Jan Joshua Fusenig in dem neu eingeübten Stück „Von Freund zu Freund“. Die jüngsten Musikerinnen, beide 12 Jahre, Finja Krause (Posaune) und Michelle Pohner (Klarinette) stellten ihr Können auf dem jeweiligen Instrument unter Beweis. Auch die Young Marching Band der Valentin-Traudt-Schule bereicherte das Programm mit einem sehr gelungenen Auftritt. Weitere solistische Beiträge von Timm Barchfeld, Tabitha Hauptmann, Magda-Lena Hohn und Jana Schön rundeten das breit gefächerte Programm ab.

Nach gut 2 Stunden Programm forderte das Publikum mit Standing Ovations eine Zugabe, die der Musikzug gerne mit dem „Böhmischen Traum“ erfüllte. Mit dem „Steigmarsch“ entließ der Musikzug sein Publikum am frühen Abend. Das Moderatorenteam, das sich aus je einem Vertreter jedes Registers zusammensetzte, führte mit Witz und Charme sowohl durch die Vereinsgeschichte als auch durch das Programm.



Das erste Konzert unseres neuen Übungsleiters Markus Fahrenbach war rundum gelungen. Alles in allem und Dank der großartigen Unterstützung durch die Feuerwehr, die Stadt und die evangelische Kirche, konnte der Musikzug die Coronakrise bis heute gut überstehen. Dafür ist der Verein sehr dankbar. Wir blicken positiv in die Zukunft und freuen uns, unser Publikum bald bei anderer Gelegenheit musikalisch begeistern zu können. –

Text: Jutta Fischer-Krause

*Die Fotos zeigen den Musikzug beim Konzert sowie die erfolgreichen Absolventen des Vereins nach der am 13. November bestandenen D1-Leistungsprüfung, zusammen mit dem stellv. Landesstabführer Alexander Eckhardt und der Landesausbildungsleiterin Anja Kirchhof. Ferner das aktuelle Gruppenfoto mit der neuen Uniform.*